
 

みどり通信 
令和 5年 4月号 

☆新しい年度が始まりました！ 

楽しく安全な街づくりに、無理なく穏やかに 

ご協力お願い致します！ 

◎3/19に実施されたみどり町会定例会でお伺いした、懸案事項について対応進捗状況についてご報告致します。 

地図上の矢印箇所にカーブミラーの設置希望 

→堺市への要望として書類を提出予定です。 

 

地域会館横ルミナント広場での、ボール遊びによる、

フェンスの破損や騒音等の対策として、当該フェン

ス側に植樹を行っていただきました。 

 

ペットの糞の不始末に対して、中学校に了承を得たうえで、 

中学校のフェンスに注意喚起ポスターの貼付を実施。 

 

 

2班と４班（ルミ）の区域に入る道に、長時間

駐車している車両があり、危険です。 

当該区域内にあるマンションの入居者には、管

理会社を通して、注意喚起を実施していただき

ました。 

併せて、区域内を走行の際はスピードを落とす

ようお願いしました。 

 

【町会長より】 

一気に全部とはいきませんが、連合や市に

アプローチを続けていきます！ 

【町会長より】管理協会の迅速な対応に感謝です！ 

今後また、度を超える行為等が見受けられる場合は、さらなる

対応を実施してまいります。 

みんなにとって快適な広場の維持に、ご協力をお願いします。 

 

【町会長より】 

見かけたら直接注意させて頂くのが効果的だと思っています。 

皆様もマナーの悪い方を見かけたら、ご報告お願い致します。 

【町会長より】 

重大な事故やご近所トラブルの原因となり得

ます。 

町内での走行、駐車のマナーについて、 

今一度ご確認をお願い致します。 

状況が改善されない場合は、看板の設置や 

警察への通報など、段階を踏んで対応を強化

していく予定です。 

 

４班で電動自転車バッテリーの盗難が発生しました。 

屋外に置かれている物の管理状態を再度確認の上、施錠等

の防犯対策をお願いします！ 

班長さんやお近くにお住いの町内会役員さん

等を通してでも、直接でも結構ですので、 

お困りの事や、町内活動への要望・提案などが

あれば、町会長までお気軽にお伝えください。 

 


